

RELIGIÓN

ÁREA DE RELIGIÓN: SEMANA DEL 27 AL 30 DE ABRIL

Margarita García Plaza

ORIENTACIONES FAMILIAS

Estimadas familias:

La tarea de Religión se mandará por semanas, habrá una única actividad para cada semana, siguiendo el horario que cada tutor os ha mandado. Dicha actividad estará relacionada con los contenidos de la asignatura. Intentaré hacerlo de la manera más fácil para que todos podáis realizar las actividades, ante una situación como la que estamos viviendo. Esta semana como las anteriores vamos a seguir con la Pascua, ya que es la fiesta que estamos celebrando en estos momentos los cristianos, dicha fiesta acaba a finales de mayo con el Domingo de Pentecostés.

La tarea se realizará en el mismo cuaderno, donde se elaborarán las tareas de las demás asignaturas. A partir del 3º trimestre la asignatura YA NO ES OPCIONAL, por lo que hay que realizar la actividad, como en el resto de las asignaturas.

Las tareas las enviaré por la plataforma papás, al principio de semana, cualquier duda, problema, consulta, estoy a vuestra disposición a través de dicha plataforma o correo electrónico que pongo a continuación.

Las correcciones, cuando sea necesario, de la actividad semanas irá en el documento de la siguiente semana, para vuestra propia corrección.

Las actividades me las podéis manda, bien por la plataforma papás o a través del siguiente correo, donde la capacidad será mejor y mayor: mgplaza@edu.jccm.es.

No hay fecha límite para la entrega de las actividades, se pueden enviar varias actividades juntas, para que vuestro tiempo y organización sea más prolongado. Las actividades son fáciles, y son para beneficio de vuestra nota, animaros haceldas y espero recibidlas.

Mucho ánimo y espero que estéis todos bien.



SEMANA	MATERIA	CONTENIDOS/ESTANDARES TRABAJADOS	TAREA A REALIZAR	EVALUACIÓN
Del 27 al 30 de abril	Religión	<p><u>Contenidos:</u></p> <ul style="list-style-type: none">- La incapacidad del ser humano para ser feliz reclama la salvación.- El encuentro con Jesús desvela a la persona su verdadera identidad.- La Pascua, tiempo de resurrección. Los frutos de la resurrección de Jesús: la alegría y la paz.- Los cristianos, testigos de la resurrección. <p><u>Estándares de trabajo:</u></p> <ul style="list-style-type: none">- Identifica y juzga situaciones en las que reconoce la imposibilidad de ser feliz.- Interpreta y aprecia el cambio que ha originado el encuentro con Jesús en algunos de los personajes que aparecen en los evangelios- Señala y explica los principales signos pascuales- Crea una composición donde se exprese la alegría y la paz que experimentaron los discípulos al encontrarse con el Resucitado.- Selecciona testimonios de cristianos y justifica el cambio generado por el encuentro con el Resucitado.	<p>Visualizar y leer la historia recomendada y facilitada y realizar la siguiente actividad: Inventad una poesía o un breve texto sobre la alegría que sintieron los discípulos de Emaús al encontrarse con Jesús resucitado</p>	Observación de las tareas que se reciben

**ACTIVIDAD:****EXPLICACIÓN/ CONSEJO:**

La actividad de esta semana, sigue centrada en la Pascua, como he dicho anteriormente dura hasta el Domingo de Pentecostés. Su duración es de 50 días, por lo tanto, el Domingo de Pentecostés es el día 31 de mayo. Cada año cambio de fecha, ya que depende de las fechas de Semana Santa, y estas del calendario lunar, porque el Jueves Santo tiene que ser la primera luna llena de primavera, para recordar los acontecimientos vividos por Jesús lo más reales posibles. En la Pascua celebramos la resurrección de Jesús.

✚ La actividad consiste en visualizar y en leer la historia de los “Discípulos de Emaús” detenidamente: Al terminar la lectura, continuo la explicación de la actividad:

A continuación, os dejo un enlace corto para que veáis un video sobre la historia.

<https://www.youtube.com/watch?v=3AorrQ06oy0>

Vamos a leer la historia de la Biblia:

Lucas 24, 13-35.

Ese mismo día, dos de los discípulos iban a un pequeño pueblo llamado Emaús, situado a unos diez kilómetros de Jerusalén.

En el camino hablaban sobre lo que había ocurrido. Mientras conversaban y discutían, el mismo Jesús se acercó y siguió caminando con ellos. Pero algo impedía que sus ojos lo reconocieran. Él les dijo: «¿Qué comentaban por el camino?». Ellos se detuvieron, con el semblante triste, y uno de ellos, llamado Cleofás, le respondió: «¡Tú eres el único forastero en Jerusalén que ignora lo que pasó en estos días!». «¿Qué cosa?», les preguntó. Ellos respondieron: «Lo referente a Jesús, el Nazareno, que fue un profeta poderoso en obras y en palabras delante de Dios y de todo el pueblo, y cómo nuestros sumos sacerdotes y nuestros jefes lo entregaron para ser condenado a muerte y lo crucificaron. Nosotros esperábamos que fuera él quien librara a Israel. Pero a todo esto ya van tres días que sucedieron estas cosas. Es verdad que algunas mujeres que están con nosotros nos han desconcertado: ellas fueron de madrugada al sepulcro y al



no hallar el cuerpo de Jesús, volvieron diciendo que se les había aparecido unos ángeles, asegurándoles que él está vivo. Algunos de los nuestros fueron al sepulcro y encontraron todo como las mujeres habían dicho. Pero a él no lo vieron».

Jesús les dijo: «¡Hombres duros de entendimiento, ¡cómo les cuesta creer todo lo que anunciaron los profetas! ¿No será necesario que el Mesías soportará esos sufrimientos para entrar en su gloria?» Y comenzando por Moisés y continuando en todas las Escrituras lo que se refería a él.

Cuando llegaron cerca del pueblo adonde iban, Jesús hizo ademán de seguir adelante. Pero ellos le insistieron: «Quédate con nosotros, porque ya es tarde y el día se acaba». El entró y se quedó con ellos. Y estando a la mesa, tomó el pan y pronunció la bendición; luego lo partió y se lo dio. Entonces los ojos de los discípulos se abrieron y lo reconocieron, pero él había desaparecido de su vista. Y se decían: «¿No ardía acaso nuestro corazón, mientras nos hablaba en el camino y nos explicaba las Escrituras?». En ese mismo momento, se pusieron en camino y regresaron a Jerusalén. Allí encontraron reunidos a los Once y a los demás que estaban con ellos, y estos les dijeron: «Es verdad, ¡el Señor ha resucitado y se apareció a Simón!». Ellos, por su parte, contaron lo que les había pasado en el camino y cómo lo habían reconocido al partir el pan.

 Una vez visualizada y leída la historia, cada uno de vosotros inventará una poesía o un breve texto sobre la alegría que sintieron los discípulos de Emáus al encontrarse con Jesús resucitado.

✓ La actividad es fácil, tenéis que dejar volar vuestra imaginación, como bien dice el enunciado, puede ser poesía o un texto, cada uno la extensión que se pueda imaginar. El texto sobretodo hace referencia a la alegría que tuvieron los discípulos de encontrarse de nuevo con Jesús, a pesar de que la historia comienza hablando de la tristeza acaba siendo alegre. Tanto en una poesía, como en un texto, podéis hablar de los sentimientos de esos discípulos cuando se enteraron que la persona que caminaba junto a ellos era Jesús.



JUEGOS INTERACTIVOS:

Os propongo un enlace de juegos interactivos, no podéis jugar a todos, porque no está visto en clase. Aparte todas las semanas os lo pondré, ya que esto es voluntario, por si queréis jugar, y cada semana jugaremos a una temática de los juegos que aparecen en dicho enlace:

http://roble.pntic.mec.es/jfeg0041/todo_reliduques/jesus/jesus.htm

Esta semana vamos a jugar al bloque 1, “El país de Jesús”, consiste en hacer puzzles de los diferentes lugares donde ha evolucionado la historia de Jesús. En este bloque solo, jugar a los puzzles, que son las actividades desde la 1.1 hasta la 1.4.

Instrucciones del juego:

- Hacer clip en las diferentes actividades 1.1, 1.2...y pulsáis ejecutar o abrir.
- Clip en el cuadro blanco.
- A la derecha, veréis el mapa como lo tenéis que elaborar.
- Para cambiar la posición de las piezas, clip en el botón derecho del ratón.
- Para deslizar las piezas, clip en el botón izquierdo del ratón.
- En la parte inferior izquierda, esta EXIT, para salir del juego.